

Para esta hora

Dutch Sheets

Conferencia de Aglow 2022 – Sesión del sábado por la tarde

Me disculpo de antemano por cualquier cosa que Tim haya hecho para entristecer al Señor o cualquier mentira que haya dicho sobre mí. ¿Lo hizo bien? Es un buen tipo. Él es uno de los mejores, lo es; sí, él es uno de los mejores.

Solo quiero agradecerles por esta oportunidad, Jane. Gracias por sus amables palabras. Y gracias a todos por ser tan buenos anfitriones y tan maduros en la presencia del Señor. Es un placer llegar a hacer esto inmediatamente después de algo tan fuerte, así es que gracias.

Creo que tenemos una misión esta noche. Sé que obviamente tengo la asignación de darles un mensaje, pero creo que el Señor quiere que regresemos a ese lugar en el que estábamos hace un tiempo.. al final del mensaje... y hagamos algo para Él. en el espíritu. Entonces, siento que mi papel es prepararnos para eso.

Antes de pasar al mensaje, permítanme decir que Ceci les envía su amor y saludos a todos. Probablemente esté viendo la transmisión. Te amo y todos te aman, Ceci. Me toleran. Ellos aman a Ceci.

Entonces, hay veces en que me encuentro pensando que no sé si podríamos estar en un momento más estratégico en la tierra que éste en el que estamos. Nos encontramos en un lugar donde es casi como ese libro que decía: “Era el mejor de los tiempos y era el peor de los tiempos”. Es porque estamos a punto de avanzar en aquello por lo que hemos estado intercediendo durante décadas y, sin embargo, la oposición es tremenda. Es como dijo Pablo: “... se ha presentado una gran oportunidad para un trabajo eficaz, a pesar de que hay muchos en mi contra”. (1 Corintios 16:9) Por supuesto, sabemos que el Señor finalmente ganará.

Es necesaria la participación del pueblo de Dios

También sabemos que los diferentes puntos a lo largo del camino, el momento de esa victoria, a veces lo determina Su pueblo. No es que Dios esté desprevenido, no lo creo ni por un minuto. Por ejemplo, cuando Israel salió de Egipto y Dios tuvo que esperar y obrar a través de la siguiente generación, no creo que eso lo haya tomado por sorpresa. Creo que representa el hecho de que Dios obra a través de las personas y su pueblo debe tener la respuesta adecuada. Si no la obtiene, Él, en Su corazón y Su mente ha dicho: “Lo haré hasta la próxima generación”.

Puedo decir con confianza que no creo que seamos una generación que vaya a perder su oportunidad. No creo que tenga que pasarnos de largo para ir a la siguiente generación. No creo eso. Si me sigue en las publicaciones “15”, ya sabrá lo que creo. Creo que Estados Unidos se salvará, y creo que ya ha

comenzado la cosecha más grande de toda la historia, que nos dirigimos hacia ella. Cuanto más hago lo que hago, más convencido estoy de que realmente todo lo que Él está haciendo con esta nación se trata de las naciones, en plural. No se trata de nosotros *per se*, se trata de eso para lo que nos quiere usar. No solo debemos ser los más poderosos, debemos ser la nación servidora más grande de la tierra. Dios prevalecerá en esta hora. Creo que iba a leer un pasaje, pero creo que lo guardaré y volveré a él más adelante y tal vez solo lo voy a parafrasear.

Hace aproximadamente 2 años, el Señor comenzó a hablar a los profetas más de lo que lo había hecho antes a través de sueños. Y a algunas personas obviamente no les gusta, pero Dios siguió haciéndolo de todos modos. Algunas de las personas que me envían sueños, alrededor de 4 o 5 profetas que me envían sueños con bastante regularidad, algunos son para ayudarme a navegar lo que debo hacer. Algunos son un poco más amplios en su mensaje para la iglesia en general. Pero dicen que es como si el Señor hubiera encendido el interruptor. Solían soñar de vez en cuando, solían soñar sueños que eran mucho más cortos y no tan detallados. Pero fue como si, un día, hubieran entrado en un nuevo reino. Lo que yo creo es que las unciones proféticas y apostólicas pasaron a otro nivel. Se sorprenden, a veces, de sus propios sueños, de los detalles y de su capacidad para recordarlos.

Tengo un hermano y voy a hablar sobre un sueño que me envió esta noche. Él me dijo, yo nunca predico a partir de mis sueños, solo te los envío. Y lo que él me dijo fue esto: Siento que Dios me da los sueños para enviártelos y tú haces con ellos lo que Él te diga. Entonces, es un momento interesante.

El sueño del béisbol

Voy a hablar un poco sobre el sueño del béisbol esta noche. Siempre sé de una forma u otra, quién dice la verdad cuando dice que me sigue en las publicaciones. Porque cuando escucho el sonido que acabo de escuchar, sé que efectivamente me han escuchado decir esto.

El 2 de enero de este año, recibí este sueño y era para el 2022. Lo estoy haciendo esta noche porque no compartiré muchos detalles con respecto a la primera parte del sueño. Llegamos a creer que este sueño nos estaba presentando varias estrategias con respecto a 2022. De hecho, había cuatro bateadores en el sueño y creemos que cada bateador representaba un trimestre diferente del año.

Lo comparto esta noche porque siento que este cuarto trimestre es increíblemente estratégico. Creo que esta noche haremos algo que inclinará la balanza. Permítanme decir esto, señoras, y se lo digo a los que están aquí y se lo digo a muchos que están viéndonos. No hay ningún lugar, ningún otro grupo de personas con el que me sentiría más confiado de compartir esta palabra esta noche y hacer con ella lo que el Señor quiere hacer (que con ustedes). **Creo que este ministerio ha sido levantado para esta hora. Creo que saben orar, creo que se mueven con el Espíritu Santo, creo que tienen fe. Creo que tienen autoridad. Creo que han sido establecidos como un colectivo con un nivel muy alto de sabiduría, revelación y autoridad.** Creo que podemos lograr mucho esta noche. Entonces, permítanme resumir los primeros tres trimestres al comienzo de este sueño lo más rápido que pueda para llegar a este último trimestre.

Entonces, era un juego de béisbol, el último juego de algo parecido a una serie mundial. Se llamaba Serie Mundial de Videntes. Nuestro equipo se llamaba Kingdom Ecclesia. Estábamos jugando contra el reino de las tinieblas. Era el juego final, en la octava entrada. Para aquellos de ustedes que no siguen el béisbol, hay nueve entradas. Esta era la octava entrada del juego final. Jugábamos en Washington, D.C. en nuestro estadio local llamado Royal Stadium. No se pierdas el hecho de que éramos el equipo de casa. Los poderes de las tinieblas eran los visitantes. Esta nación pertenece al Señor y será Suya.

El marcador era 20 a 22. Ganábamos 20 a 22. Sabíamos que el sueño tenía que ver con el 2022. Cuando nos acercamos a batear en esta octava entrada, yo era el entrenador. El hombre que tuvo el sueño, Greg Hood, era el entrenador asistente. Él opera en la unción profética. Yo me muevo más en la unción docente apostólica. Obviamente, los mantos, los llamados, las unciones se traslapan un poco, pero yo era el entrenador esa vez. Cambié el orden de bateo en la octava entrada.

Se acerca un nuevo orden

Hablaré esta mañana acerca del nuevo orden que veo venir a la Iglesia. A algunos no les gustó el hecho de que cambié el orden de bateo. Hubo mucha tensión en este momento. Todos sabían lo que se arriesgaba en ese momento. Todo esto estaba llegando a un punto crítico y este era el momento crucial para decidir quién ganaba. Y, pues, no les gustó que me metiera con el orden, pero sí lo cambié.

Envié el primer bateador al plato. (Tiene mucho contenido este sueño. Está lleno de detalles.) Cada vez que lo leo, pienso: “Señor, esto es simplemente increíble”. La tarea del primer bateador era golpear la pelota tan fuerte como pudiera por la línea de primera base y sacar al primera base. Por supuesto, en el sueño estos son espíritus, no personas. Entonces, lo hizo.

Los números en la espalda de todos los bateadores eran significativos. No eran el un número o dos números como lo usual, sino cuatro números. Representaban palabras de la Concordancia de Strong. Este número de bateador era el número de la palabra que significa encontrar o encontrarse. No es la palabra para intercesión, pero significa lo mismo que *PAGA* la palabra para intercesión. Entonces, lo que la oración necesitaba hacer a través del primer bateador era sacar al primera base. Entonces, bateó tan fuerte como pudo y le dio al primera base en la cabeza, decapitando al espíritu, no a una persona.

No estamos en contra de las personas. Eso es simbólico. Este sueño es totalmente simbólico. Es la cabeza, es la autoridad. No es que Dios diga que vamos a matar a alguien. Es la “cabeza” – “*Ra'ah*” en hebreo que representa el liderazgo. Alguien tiene que lidiar con la autoridad de esa persona para que pongamos a un corredor en la base y comience el proceso en esta entrada.

Primer trimestre: eliminar el espíritu de religión

Sentimos que el primera base –Dios nos dio otras ideas, sueños, palabras–, representaba el **espíritu de la religión**. Dios dijo: “quita la autoridad de ese espíritu en esta nación”. Entonces, fuimos a cinco ciudades, seis incluyendo WA, DC, viajes de oración encubiertos, grupos pequeños en los que Dios nos mostró que debíamos tratar con la raíz de la religión: **forma sin poder. Eso que se niega a aceptar al Espíritu Santo y Sus dones y Sus obras y Su poder. Lo que resulta en ritual religioso, pero no en intimidad**. Entonces, creemos que Dios nos capacitó para hacer eso en el primer trimestre.

Segundo trimestre – revertir Roe versus Wade

El segundo trimestre, el segundo bateador, representó la reversión de *Roe V. Wade*. No es que la batalla, la victoria, la oración hubiera comenzado en enero de este año. Es que Dios nos decía que esto debía concluir. Y lo supimos a través de una serie de estudios de palabras y oración durante semanas: supimos que Dios decía que **el énfasis en el segundo trimestre debía ser el veredicto para revertir *Roe v. Wade***. Y lo hicimos con una semana de sobra, la última semana de junio. Lo cual realmente preparó el escenario para todo lo demás. A pesar de que el aborto sigue siendo legal, y ahora es responsabilidad estatal, el decreto nacional del gobierno de la nación se ha revertido y roto y ahora Dios puede lidiar con eso a niveles más bajos. Levantó una maldición.

Ahora, el enemigo obviamente está luchando para mantener este sacrificio de sangre vigente. Baal se alimenta de la sangre de los bebés. Fue significativo y poderoso que se enfrentara esto.

Tercer Trimestre – El Espíritu Santo es nuestra ventaja

Yo conocía a todas las personas en el sueño. No les doy todos sus nombres, pero les daré el tercer bateador para el tercer cuarto. El nombre era Jane Hamon. Jane es una voz profética. La mayoría de ustedes –tal vez todos– saben quién es ella. El número en su camiseta era el 4851 para la palabra que Jesús usó en Juan 14 al 16, específicamente en el capítulo 16:7 cuando dijo: “Les conviene que me vaya”.

Sumphero es una palabra griega que significa juntar dos o más cosas y cuando se juntan crean un beneficio que lleva a una ventaja. Nosotros, obviamente, sabemos a lo que Jesús se refería, pero los discípulos, sin duda alguna, estaban horrorizados. No era posible vivir día y noche con Él durante tres años y emocionarse cuando dijo: “Me voy”. Seguramente pensarían que era una de las cosas más ridículas que jamás le hubieran escuchado decir: “De hecho, es mejor para ustedes si yo me voy”.

Lo que Él decía, como sabemos, era que el Espíritu Santo vendría sin un cuerpo físico y estaría *en* ustedes y *con* todos ustedes todo el tiempo. Y que Él tendría la misma unción, la misma habilidad, poder que Jesús tenía, pero se multiplicaría porque Él estaría con todos a la vez. La revelación en eso es... es demasiado grande para entenderla plenamente. “Estaré en todos ustedes, en la persona del Espíritu Santo”. Así que ese era su número.

La palabra conviene en la versión King James proviene de la palabra latina “*ped*”, que es la palabra para pie o pies. Obtenemos la palabra *pedicura* de ahí. Literalmente, la palabra usada en ese texto significa liberar los pies. Lo contrario sería impedir y la palabra “*ped*” allí es la misma que la raíz de la palabra *estorbar* los pies o *atrapar* o *sobrecargar* o *encadenar* los pies. Jesús decía que, cuando Él venga, Él liberaría nuestros pies. Todo lo que el enemigo ha estado haciendo para evitar que usted corra, que progrese, se revertirá cuando venga el Espíritu Santo porque Él será su ventaja. Él hará por usted, en usted, a través de usted, lo que usted nunca hubiera podido hacer. Él desencadenará sus pies para que pueda correr.

En ese tercer trimestre, como una imagen de lo que el Espíritu Santo ya ha comenzado a hacer, el enemigo (el equipo contrario) se agitó. Se confundieron, se irritaron. Empezamos a hacer estrategias

que los tomaban por sorpresa. Cosas que no esperaban. Podría entrar en detalles, no hace falta, pero a través de esas estrategias llenamos las bases.

Octava entrada , juego final, bases llenas, nadie fuera. Y acá es a donde quería llegar.

Cuarto Trimestre – Su poder legislativo en este mundo

“Mientras veíamos esto, sonó un teléfono en nuestra caseta (dogout). Dutch contestó. Vimos que miró hacia arriba y detrás del plato de Home hacia uno de los palcos mientras hablaba por teléfono. Hablaba con el dueño del equipo. No hay que ser demasiado profético para saber que el dueño en el palco era el Señor, ¿verdad? El dueño llama a la caseta y dice: “Dutch, quiero que tú lances”.

He sabido durante dos años con estos sueños frecuentes que la mayoría de las veces, cuando estoy en un sueño, no se refiere directamente a mí, sino a las personas que represento: a la Iglesia que ora. Ese ha sido mi llamado durante 30 años, escribir sobre la oración, enseñar sobre la oración. Es por eso que Dios me guió a la revelación de *ecclesia* –porque comenzó a expandir mi entendimiento de que **debemos hacer más que pedir, debemos decretar. Somos el cuerpo legislativo y gobernante de Cristo en la tierra con la autoridad para atar y desatar, como las llaves del reino para decir sí o decir no.**

Hay un pueblo que surge ahora con ese entendimiento y está cambiando todo. No es sólo Estados Unidos. Millones de personas en todo el mundo están aprovechando esta revelación. Probablemente más en otras naciones. Con franqueza, es posible que más que en EUA, la Iglesia en otros lados se está dando cuenta de lo que significa ser la Iglesia, que se **nos ha dado la autoridad de Jesús mismo para legislar por Él en el planeta tierra.** No dictar, no gobernar por la fuerza, sino **gobernar en el Espíritu y liberar a la gente del control demoníaco, liberar regiones del control demoníaco para que sus corazones se vuelvan, para que sus ojos se abran, para que puedan ver y entender y llegar a Jesús.**

No atamos a las personas, atamos a los espíritus. No estamos en guerra contra carne y sangre. Estamos en guerra contra los poderes malignos de las tinieblas. Eso es lo que yo represento en el sueño. Entonces, en realidad, es usted. Sí, usted es el bateador sustituto.

Es fácil interpretar eso. **Ecclesia, movimiento de oración, intercesores, compañía apostólica y profética en la tierra, Yo, Dios, los he estado preparando para algo. Ahora es el momento de batear. Es hora de dar un paso al frente. Es hora de asumir el papel para el que los creé. El cielo está llamando a la caseta para decir: “Prepare su bate. Es su turno. He llenado las bases para ustedes y ahora te toca batear”.**

El entrenador y el cácher del otro equipo fueron al montículo del pítcher y hablan con él. Podríamos decir que había mucho desacuerdo entre ellos. La confusión había llegado a las filas del enemigo. Es como lo que se ve ahora mismo, hoy. Están confundidos y desorientados, algunos de ellos, literalmente. ¿Alguna vez había visto tal caos, confusión y tristeza...? ¿Algo que hace 10, 15, 20 años usted habría dicho que nunca podría suceder? Pues helos aquí.

Parecía que el pítcher, dijo en el sueño, parecía que el pítcher tenía toda la autoridad. Tenía más autoridad que el entrenador. Veremos porqué en un minuto. Me dijo por teléfono, “Tenemos una

oportunidad” (es Dios hablándonos). **“Tenemos una oportunidad aquí no solo de ganar el partido, sino de ganar en grande.”**

Por cierto, no me refiero a las elecciones, aunque sí, eso forma parte. Pero no estoy haciendo alusión a la oración por las elecciones, aunque si vamos a eso está bien. Esto no es para eso, aunque necesitamos orar en ese sentido. Él dijo, “Ahora tienen la oportunidad de ganar, y no solo de ganar, sino de ganar en grande.”

Dios está haciendo algo GRANDE

Mire, lo que Dios está a punto de hacer es que Él no va a enviarnos un pequeño movimiento que tenga un pequeño impacto aquí y en todo el mundo.

- » Dios está a punto de sacudir a las naciones de la tierra con el poder y la autoridad de Su Reino.
- » Dios está a punto de enviar un maremoto de Su Espíritu alrededor del mundo.
- » Dios está a punto de traer a cientos de millones de personas, mil millones, tal vez dos, a Su Reino durante la próxima década, dos o tres.
- » La tierra nunca ha visto lo que Dios está a punto de hacer.

La tierra nunca ha visto nada igual. Y Él nos dice, “No solo tienes la oportunidad de ganar ahora mismo, tienes la oportunidad de ganar a lo grande”. Entonces Él me dijo, en el sueño... (pero permítanme comenzar diciendo que, aunque sí sabíamos los nombres de los bateadores y jugadores en Kingdom Ecclesia, no sabíamos ningún nombre del otro equipo. Es porque no eran personas, eran demonios. Jugábamos contra los poderes de las tinieblas. Entonces, no sabíamos ningún nombre...)

Baal-zefón y el gambito de Dios

Él dijo, “Dutch, conoces a este pícher, lo conoces. Ha perdido partidos importantes antes. Él no es lo que aparenta ser. Ten paciencia, no te distraigas por lo que te lance. Él quiere que quites la vista del banderín. El banderín es la bandera que le dan al ganador del campeonato. Es el estandarte del campeonato de béisbol. “Él quiere distraerte de eso.” Dijo, “Conoces a este pícher y ha perdido algunos juegos importantes antes.”

Cuando él, el pícher, caminó hacia mí en el sueño, acercó su rostro al mío y dijo: “Te voy a destruir. No saldrás vivo de esto”. Se dio la vuelta y caminó de regreso al montículo del pícher y vimos el nombre en la parte posterior de su camiseta: Zefón, Z.E.F.Ó.N, Baal-zefón.

Este espíritu no había estado en mi radar sino hasta hace un año y medio. Pero Baal sí estaba. Baal se dio a sí mismo varios nombres en el Antiguo Testamento. Entonces, mientras adoraban a los “baales”, lo que fuera que buscaban de ese “dios” (que en realidad era solo un demonio) era el nombre que le daban. Por ejemplo, Baal era Baal-berit, el dios del pacto o amo del pacto. Baal-hamón, el dios de la riqueza. Él daba riquezas. Y así como nosotros le damos a YHWH diferentes nombres, ellos le dan diferentes nombres a Baal.

No se escucha mucho acerca de este nombre de Baal en el Antiguo Testamento. La primera vez que lo escuchamos es en Éxodo 14, en el Mar Rojo, porque cuando Dios expuso en Éxodo ante Egipto e Israel que los dioses egipcios, los baales, eran dioses falsos, cada una de las 10 plagas fue un juicio para los

dioses de Egipto, los baales. Pero hubo uno que Él no juzgó sino hasta en Éxodo 14. Esto fue cuando Israel ya había cruzado cierta parte del mar y entonces, llegaron a un punto en el que Dios dijo, “Date la vuelta y regresa.” Y le dijo a Moisés exactamente a dónde ir, “Quiero que acampes en este lugar a la orilla del mar frente a esta montaña donde hay un lugar alto donde se honra a Baal-zefón.” Baal-zefón era el dios de los mares, el dios de los vientos, el dios del norte. El dios fuerte y feroz. Este era su lugar de honor, el lugar alto.

Dios le dijo a Moisés, “regresa allá”. Parecía, para el ojo natural o la mente natural, que Moisés y los israelitas estaban confundidos, deambulando sin rumbo, desorientados, lo pasaron y luego, regresaron. Cuando regresaron, el lugar en donde acamparon, el viaje hasta ese lugar, los había llevado a una trampa. Estaban acorralados por las montañas, el desierto, el mar y el ejército de Faraón que se acercaba. Por eso comenzaron a quejarse a Moisés y le dijeron, “¿Qué has hecho con nosotros? ¿Para qué nos sacaste de Egipto? Tú nos sacaste aquí para destruirnos. Habría sido mejor quedarnos en Egipto.”

Faraón miró esto y decidió, “Finalmente uno de mis dioses está demostrando ser más fuerte que su Dios, YHWH. Mi dios, Zefón, los ha guiado a una trampa. Ahora me entregará en mis manos a mis enemigos.” Por eso, porque era el dios del mar y del viento, cuando vino el viento e hizo retroceder el mar, estaban dispuestos a perseguir a los israelitas al mar, porque Faraón creía que era su dios, Zefón, el que estaba obrando. “Él los ha llevado a una trampa. Ahora los está acorralando en este camino, en este lugar donde el mar retrocedió y ahora tengo la oportunidad de tomarlos.” Entonces, Dios llevó a Israel a una trampa, ¿no es eso interesante? Porque quería atrapar a Zefón y a Faraón. Y, por supuesto, Su plan todo el tiempo fue tratar con este último baal, revelando a Egipto que ÉL es Dios.

Divorciarse de Baal en Estados Unidos

El año pasado en julio fui a Nashville. El Señor nos habló soberanamente a Ceci y a mí y dijo, “Vayan a Nashville a esta conferencia”. No vamos a muchas conferencias. Estamos muy ocupados. Cuando no es una reunión en la que soy el conferencista, generalmente no voy. Nos quedamos en casa. Pero, Él dijo, “Ve”, así es que fuimos.

Mientras estaba allí solo participando, no para dar una charla, sino solo para observar y recibir, Él comenzó a hablarme de este pasaje. Y dijo, en esencia, “Te he traído de regreso a Nashville debido a la llamada que tuvo lugar aquí en 777, cuando comenzó el proceso de divorcio de esta nación con Baal.” Haciendo una declaración a través de la intercesión y una asamblea solemne –arrepentimiento, intercesión– nosotros como remanente lo hacemos, pero lo hacemos, en realidad, por la nación.

Le decimos a Baal, “Ya no permitiremos que esta nación esté casada contigo”. Uno de los significados de la palabra baal es esposo y su nombre, Baal-berit es dios del pacto. Él trató de que Israel rompiera su pacto con el Señor y, por así decirlo, se divorciara de YHWH y se alineara con él y se casara con él. Así es que Dios nos decía que la llamada 777 se refería a que Estados Unidos se divorciara de Baal y se volviera a casar con el Señor. Probablemente algunos de ustedes estuvieron allí... eran 70,000 personas.

Dios me dijo, “Ahora terminaré lo que comencé en 2007. He permitido que sean llevados a un lugar donde parece que están atrapados y no sin salida, porque quiero que esta nación sepa que no puede salvarse a sí misma. **Esta nación debe saber que sólo será a través de Mi ayuda y de Mi poder que este giro, que la salvación, se lleve a cabo**”.

Entonces, Él me llevó allí y me llevó a este pasaje y, sinceramente, no recuerdo haber pensado nunca en el nombre Zefón. Leí todo ese versículo y llegué a la parte emocionante en donde el mar retrocede, tal como lo hiciste tú. Y vino este sueño en enero y Baal-zefón dijo, “Te voy a sacar. Este es mi partido y mi serie y voy a ganarla.”

Empezó a hacer lanzamientos descontrolados. Hizo un lanzamiento, fue tan loco que pasó por encima del muro del estadio y entró en el estacionamiento. Y el árbitro dijo que era un strike porque los árbitros estaban en componendas con los poderes de las tinieblas. Y lanzó otro lanzamiento y entró en la caseta y golpeó a uno de los entrenadores de nuestro equipo. Y el árbitro dijo, “Strike 2”. Era casi como si en el sueño Dios esperaba que se llenara la copa de la iniquidad de estos árbitros porque Él finalmente se movió sobre mí y me volví hacia el árbitro y le dije, “Ya no se le permite arbitrar este juego. Miguel, toma su lugar.”

El árbitro tenía una bata blanca con el símbolo de una farmacéutica que (obviamente) no se refería a que las farmacéuticas no sobrenaturales fueran malas, sino a un juego de palabras con la palabra *pharmakeia*, la palabra griega para hechicería y brujería en el Nuevo Testamento. Entonces, Dios nos decía, “Ahora, escúchame con mucha atención. La brujería, la hechicería, la actividad demoníaca a la que has estado ayudando, la que ha estado trabajando para dar la victoria a los poderes de las tinieblas...” (distorsionando las cosas, cambiando las reglas, influenciando a las personas de manera equivocada, haciendo llamadas que no son apropiadas)... a eso Él dice, “Ya es la hora. Hemos llegado a un lugar en donde podemos romper el poder de esa hechicería y brujería sobre esta nación y ver cómo se rompe”. Las fuerzas de la *ecclesia*, y las huestes angelicales del cielo ayudándonos.

La semana que entramos al cuarto trimestre... el cuarto bateador, cuando Dios finalmente identificó a Zefón y expulsó a estos muchachos, fue la semana en que Dios le dio a Tim un encuentro, un sueño y una visita en la que dijo, “Envío ahora a los serafines para ayudar a la Iglesia”. Es posible que él les haya hablado acerca de eso y se refiriera específicamente a Miguel. En este sueño, dije, “Ya no se te permite hacer esto y Miguel tomará tu lugar.”

Esta es la tercera vez –han habido otras dos veces en mi ministerio en las que Dios me ha enviado en asignaciones de oración– en la que supe que me asociaba con el arcángel Miguel. Ambas veces habían sido asignaciones que tenían un significado nacional. Puntos de inflexión en la nación, momentos críticos, clave. Y tal como lo hizo con Daniel, tal como lo hizo en Apocalipsis 12, envié a Miguel y estoy seguro de que Miguel se acompañó de ayuda, aunque no estoy seguro de que la necesitara.

Dios le ha enviado ayuda a la Iglesia

Pero quiero que se enfoquen ahora en el hecho de que Dios nos ha enviado la ayuda que necesitamos en esta hora. El Espíritu Santo ha venido, Él es nuestra ventaja ahora. Él nos permitirá correr con los

pies libres. Él nos capacita para lograr lo que necesitamos lograr, sin importar lo que el enemigo lance en nuestra contra. Nos dice, “Tú conoces a este enemigo. Ha perdido partidos importantes antes. No te distraigas con nada de lo que te lance ni con nada de lo que enemigo haga.

- » Ha llegado a un lugar de entendimiento, autoridad de revelación.
- » Usted sabe quién usted es. Sabe lo que Él lo ha llamado a hacer y lo que Él lo ha llamado a ser.
- » No tiene por qué vacilar.
- » No tiene por qué tener respaldo.
- » No tiene por qué callarse.
- » No tiene por qué sentarse.
- » No tiene por qué entregar eso por más tiempo.
- » No tiene por qué perder por default.
- » Usted sabe quién es usted.
- » Sabe lo que puede hacer.
- » Ahora, tome el bate y ocúpese de esto.”

La Sangre del Cordero

Ahora, cuando salí de la caseta para dirigirme al home plate a batear, en el sueño le dije a Greg, “Tráeme mi bate.” Fue allá y lo sacó de una caja que decía: “Santa Cena”. Pacto e Intimidad, intimidad en adoración, exaltarlo a Él, la Sangre del Cordero. Vencemos por la Sangre y la Palabra de nuestro testimonio. Nuestro testimonio que decreta por la Sangre. (Con esto es que saqué a Baal... llegaré a eso en un minuto.)

El bate, el arma, el instrumento usado para sacarlo no era ruido. Ni siquiera era solo determinación. No eran nuestros dones. No era nuestra fuerza. No fue un sermón. **Fue nuestra conexión a través de la Sangre del Cordero, el pacto de Sangre de Jesucristo.** Decía, “Venimos a ti en el Nombre del Señor. ¡Tú vienes con tu espada y tu lanza y tus armas pesadas, **pero nosotros venimos en el Nombre del Señor!**”

Sacó el bate de la caja de la Santa Cena y el bate tenía inscrito Efesios 1:17, Espíritu de sabiduría y revelación.

- » Habrá la sabiduría necesaria en esta hora para hacer lo que necesitamos hacer.
- » Habrá la revelación necesaria en esta hora para darle lo que necesitamos dar al enemigo.
- » Sabremos qué hacer y cómo hacerlo.
- » Sabremos qué hacer y cuándo hacerlo.
- » Sabremos qué hacer y qué no hacer y cuándo no hacer.

No estamos a merced de nuestro propio entendimiento solamente. No estamos a merced del enemigo. No estamos a merced de nosotros mismos.

- » Tenemos al Espíritu Santo. Él es nuestra ventaja ahora.
- » Tenemos la Santa Cena. Tenemos la sangre del Cordero.
- » Tenemos intimidad con Él. Tenemos la adoración.
- » Tenemos el Espíritu de sabiduría y revelación operando, creo, al más alto nivel en el planeta en el que jamás haya operado. No porque seamos mejores que la iglesia primitiva, sino por los números, por lo que Dios ha hecho en los últimos 2000 años.

Paga - Dar en el blanco

Entonces, me entrega mi bate y le dije, “¿Qué debo hacer? ¿Dónde debo golpearlo? Y él dijo: “Ve por la garganta. Golpéalo tan fuerte como puedas en su garganta y quítale la voz. Quítale la voz”. Y luego me dijo (y es algo que realmente me ha estado molestando durante todo el año), “Si aciertas, cambiará el juego. Ve por la garganta. Quítale la voz.” Si damos en el blanco –dar en el blanco, *paga*, la palabra hebrea para intercesión– Él no dice que tengamos que ser tan precisos, sino que debemos ser capaces de golpear esa pelota de béisbol allí mismo. Somos como David. David podría haber arrojado esa piedra a cualquier lado. Igual le habría impactado en la frente. Esa es mi teología. Fue guiada por el Espíritu. Usted “*paga*” si ora, si da en el blanco. La palabra *paga*, la palabra hebrea para intercesión, uno de sus significados es dar en el blanco. Es una palabra que usan aún hoy en las prácticas de tiro en Israel. Si aciertan en la diana, dicen “*paga*”. ¿No le parece fascinante la palabra para intercesión? La misma palabra significa que acertará en el blanco. La misma palabra significa diana. La misma palabra significa para mí, “Si tomo el bate de la comunión junto con Efesios 1:17 y me levanto y simplemente golpeo la bola, haré que *paga*, que dé en el blanco.”

Haga lo que Él le dice que haga – ¡Cambie el juego!

Entonces, no entiendo esto como que el Espíritu Santo esté diciendo, “Si eres lo suficientemente bueno, cambiaré el juego, cambiaré a esta nación.” De eso se trata el juego. Cambiar la nación que va a cambiar las naciones. Él no dice [que lo hará] si usted es suficientemente bueno. Si le pega suficientemente bien [a la bola]. Él dice que **si usted hace lo que Él le ha enseñado a hacer, cambiará el juego.**

Iglesia que ora, intercesores, *ecclesia*: ha venido el Espíritu Santo. Él es nuestra ventaja. Los ángeles están con nosotros ahora. Miguel está en alerta máxima. Se nos ha enseñado lo que necesitamos saber, no es que lo sepamos todo, pero entendemos lo suficiente para hacerlo. Él dice, **si lo haces en este cuarto trimestre (si Mi pueblo ora, hace lo que le digo que haga) en ese contexto de intercesión, romperé la fortaleza de Baal quitándola de esta nación.**

¿Por qué cree que ese espíritu está como loco en Estados Unidos en este momento? Baal es el espíritu detrás del aborto. Sé que es Moloc, pero en el sistema de Baal, Moloc estaba bajo Baal. Baal exigió sacrificio de sangre. Baal es el espíritu detrás del aborto, el asesinato, la castración de nuestros hijos. Es Baal el que está creando tanta violencia y enojo en esta nación. El espíritu está intimidado. Se bajó del montículo y se encontró cara a cara con la Iglesia y dijo, “¡No vas a ganar esto! ¡He gobernado esta nación durante 60 años y no vas a hacer esto!”

La voz de Baal está siendo silenciada

Y tenemos que hacer exactamente lo que hice en el sueño. No se trata de mí. Solo dije, “Vuelve al montículo porque estoy aquí para descubrirte. Estoy aquí para exponerte.” Quitaremos la voz de este espíritu. Es la obra final de liberación en una nación y dar la vuelta. **Esto será el acto final de Dios que desencadene el tercer gran despertar.**

2023 es una nueva experiencia. Sé que el enemigo no se dará la vuelta para hacerse el muerto, pero no importará lo que haga si nosotros seguimos haciendo lo que Dios nos dice que hagamos. ¡Cosecharemos! ¡Veremos milagros! ¡Veremos liberaciones! ¡Haremos que se quede sin voz!

No permita que lo distraiga. Dios dijo, “Él está tratando de apartar sus ojos del banderín”. ¿Qué significa el campeonato para nosotros? No es sacar a Baal. **La victoria, el campeonato, para nosotros es la que la gloria de Dios sea liberada, que salga el evangelio del Reino y haga lo que quiera hacer.** Es el Tercer Gran Despertar. Es el destino de EUA. Sí, ser recuperada y reconquistada, pero es porque **el destino de EUA tiene que ver con esta cosecha.** Y, Dios hará que esto ocurra. No es la voluntad de Dios que Rusia o China gobiernen el mundo. No es la voluntad de Dios que eso suceda. No es la voluntad de Dios que esta cosecha se pierda.

¿Puedo pedir que suba el equipo de adoración, por favor?

He estado haciendo esto el tiempo suficiente como para saber que no se trata de decir, “Haremos un pulso con demonios”. Maduré más allá de eso hace mucho tiempo. Entiendo que nuestra victoria es simplemente declarar quién es Él y que nuestra fuerza está en el nombre del Señor. No es lo recio que hablemos. No se trata de gritarles a los demonios. Es decretar la victoria del Señor Jesús, el poder de la Cruz, la Sangre del Cordero. Es la caja donde está la Santa Cena, la comunión. Es el Espíritu de sabiduría y revelación. Es la intimidad con Él. Eso es lo que le quitará la voz a este espíritu. Eso es lo que le dará el golpe final en el Mar Rojo, cuando parezca que el enemigo tiene el control total. Dios dirá, “Te mostraré quién es el Dios del mar y del viento”.

¿Podrían cantar esa última canción de nuevo? La que cantaron en la adoración... luego, los guiaré a todos con algunos decretos. ¿Por qué no nos ponemos de pie y adoramos por unos minutos? No voy a tenerlos aquí toda la noche, pero quiero que me ayuden con esto.

Oración de cierre y declaraciones

Señor, te damos gracias por Tu gran Misericordia. Te damos gracias porque eres un Dios que se deleita en la misericordia. No te convencemos para que seas misericordioso, venimos a tu trono de gracia para recibir misericordia, para encontrar la gracia que nos ayude en tiempos de necesidad. Y Tú dijiste, “Misericordia, tu misericordia triunfa sobre el juicio”. Y cuando pudiste haber descartado a esta nación, cancelado el plan cuando nos alejamos rechazándote, cuando nos rebelamos contra Ti, cuando nos alineamos con este espíritu maligno, en Tu gran amor y misericordia, elegiste convertirnos, redimirnos.

Tú levantaste un pueblo que se humillaría y oraría, y millones –no miles– **millones** de oraciones de arrepentimiento se han elevado en esta nación en los últimos 30-40 años. Millones de oraciones de arrepentimiento por haber roto nosotros el pacto, por haber derramado sangre inocente, por nuestras injusticias. Y Tú viniste, Señor. Me visitaste con un ángel frente a la Casa Blanca que me entregó esa misma palabra a mí y a algunos otros allí ese día. “¡Misericordia! ¡Misericordia! ¡Misericordia! ¡Misericordia! ¡Misericordia! Le muestro misericordia a esta nación.”

Diste el sueño con el ángel que llevaba el pergamino a los pasillos de nuestro congreso y que gritaba, “¡Se ha emitido el veredicto, EUA será salva!” Esas fueron palabras Tuyas, no mías. Estás decidido a

recuperar esta nación. Estás decidido a usar a esta nación como faro y trompeta en esta hora. Estás decidido a producir esta gran cosecha mundial. Y no serás derrotado por Baal-zefón ni por el mismo Lucifer. ¡Ya has determinado el resultado!

Por lo tanto, nos paramos valientemente ante Ti hoy, extendiendo el cetro, la vara, que Moisés sostuvo representando Tu autoridad. Extendemos Tu autoridad sobre esta agua ahora mismo. Sobre el Mar la extendemos hacia el lugar alto donde se adora a este dios falso. Extendemos el Nombre del Señor. Decimos que el Señor mismo determinará quién es el dios del viento y del mar.

Decimos a la brujería y la hechicería que han gobernado esta nación a través del derramamiento de sangre inocente que la purificación por la sangre del Cordero está llevándose a cabo en nuestra nación, y ya no se les permite controlar este juego. ¡Rompe tu poder, brujería! ¡Rompe tu poder, hechicería! Pedimos, Padre, si es que no está aquí ya, que esta sea la noche en que envíes a Miguel y sus fuerzas a esta nación para ir a trabajar. Creo que ya está aquí, pero por si acaso, ¿puedes enviarlo? Asegúrate de que esté aquí marcando las bolas y los strikes. Queremos que él se haga cargo en los cielos. Queremos que él y sus ejércitos se hagan cargo. Queremos que la batalla en los lugares celestiales sea supervisada por el mismísimo Miguel.

Y tomamos el bate de la comunión. Tomamos nuestra salvación y nuestra posición a la diestra del Padre con Jesús. Lo tomamos a través de la sangre del Cordero, el pacto de sangre de Jesucristo que nos ha llamado a estar con Él. Nos sentamos allí con Él, con Su autoridad, con Su Nombre, con Su fuerza, con Su gobierno del Reino. ¡Tomamos ese cetro!

Decimos que no es con fuerzas ni con el poder del hombre, sino por Tu Espíritu. Tomamos el espíritu de sabiduría y revelación. Permitimos que el Espíritu Santo opere a través de nosotros y sea liberado de nosotros ahora. Él es nuestra ventaja. Espíritu Santo, Tú eres nuestra ventaja. Estás en este lugar. Estás en cada uno de nosotros. Tú estás en toda esta nación. ¡Eres nuestra victoria! Eres nuestra fuerza. Desatas los pies de la Iglesia. Nos sacas del atolladero, del lodo cenagoso, del engaño, del letargo que provocó el engaño, que provocó la apatía. ¡Los rompes en la Iglesia! ¡Vienes a despertar a la Iglesia! Decimos Señor, Tú estás a cargo de esta batalla. Eres el Dios del mar y del viento, eres el Dios de las naciones. Eres dueño de cada centímetro cuadrado de este planeta. Eres dueño de cada centímetro cuadrado de Estados Unidos. Tú eres el Gobernante sobre las naciones. A tu Hijo se le ha dado autoridad –¡toda autoridad en el cielo y en la tierra! Nos sujetamos a Su nombre ahora mismo. Declaramos que la sangre de Jesús rompe el poder de este espíritu en EUA. Decimos que es por Ti y Tu fuerza, Tu victoria, el Calvario, la cruz, y de la sangre que nunca perderá su poder, decimos a través de eso que no solo ganaremos, sino que ganaremos en grande. Ganarás en grande a través de nosotros.

Simplemente invocamos ahora el viento del cielo. El poderoso viento del Espíritu Santo soplará a través de esta nación y, finalmente, a todas las naciones, a todos los continentes. Desde el este, bajando por la costa este, arriba y abajo de la costa este, ¡fuego, fuego, fuego, fuego! Desde Florida hasta Maine, en todos los puntos intermedios. Decimos que a través de esta nación hacia el oeste, la frontera norte y hasta Canadá y la frontera sur hasta México hasta la costa oeste y de arriba a abajo de la costa oeste, ¡decimos que habrá un gran avivamiento en el estado de Washington, Estado de Oregon y California!

¡Los fuegos del avivamiento soplarán por toda la costa oeste! Azusa, volverás a arder. Decimos oeste, Este, Este a Oeste, Norte a Sur, Sur a Norte, en todas partes entre los fuegos del avivamiento del despertar están llegando a su nación. Ningún espíritu lo detendrá.

Con valentía decimos lo que Tú dijiste: Tuyo es el Reino. Tuya es la autoridad para dominar el reino, Tú eres el Rey del dominio, del planeta Tierra. Es Tu Reino. Tú gobiernas. Tienes toda la autoridad. Venga a reinar tu Reino, hágase tu voluntad, así en la tierra como en el cielo. Venga tu reino, hágase tu voluntad. Ordenamos que venga Tu reino, tu influencia, tu dominio, ¡hágase Tu voluntad!

Vamos, mencione el nombre de su estado, asegurémonos de decir los 50. Reino ven a Carolina del Sur, Reino, ven a Texas, ven a San Luis. (Empieza a decir 50 nombres de estados.)

¡Reino, ven! se hará Desatamos el Tercer Gran Despertar para que venga. Decimos que 2023 será un año de gran cosecha. Señales y prodigios, milagros, grandes liberaciones. El Espíritu de liberación comienza a invadir esta tierra, liberando a los que están atados, a los que están engañados, a los que están oprimidos. Señales y prodigios de niveles no vistos antes, milagros creativos extraordinarios, discernimiento extraordinario, palabras de conocimiento, sabiduría, dones de fe, milagros, sanidades, evangelismo profético, fuego en los campus universitarios. Fuego, fuego para el despertar y avivamiento, Espíritu de revelación, Espíritu para quitar el velo, Espíritu de ojos que se abren, la unción profética de Dios levantando el velo de una nación. Derribando fortalezas del sistema... fortalezas que se han abierto camino en el gobierno, los medios, la educación, incluso la Iglesia. Y el desmantelamiento del espíritu religioso y de la unión del espíritu político con el religioso y el derrumbamiento del sistema, las redes del mal, de la brujería. ¡Le hablo a esas estructuras sobre esta nación!

Nosotros decimos, ¡la Sangre de Jesús los aniquila! La Cruz, el poder de la Cruz es liberada contra ustedes ahora. Señor, dijiste en el Mar Rojo que serías glorificado. Pedimos en este punto en el que parece que el enemigo se ha atrincherado tanto que ya no hay salida, dijiste que Tú vendrás y te glorificarás a Ti mismo.

Nuestra historia dirá que fue algo que no lo hizo una persona; no fue algo que un grupo de personas hayan hecho, no fue algo que una organización, denominación haya hecho... Fue esta increíble orquestación del Espíritu Santo haciendo lo que sólo Él puede hacer. Tú, Señor, invadirás tanto a la Iglesia como el ámbito secular. Traerás fuego a los púlpitos de EUA otra vez. Descenderás a las reuniones y comenzarás a derramar Tu Espíritu. El viento recio que sopla y las lenguas de fuego vienen; la complacencia, la apatía, la tibieza, el transigir, el engaño, la herejía – todo ello será roto en millones de personas. Líderes que han perdido su primer amor serán reclamados por Ti. Volverán a arder con fuego sagrado. ¡Y el movimiento, que ya ha comenzado, estará tan fuera de control que solo estará bajo Tu control! Nada más detendrá o controlará lo que viene.

Entonces, declaramos ahora, que este manto del mal de la estructura de Baal que cubría con oscuridad, con engaño ha traído violencia, derramamiento de sangre. Ese mal que ha traído, decretamos ahora sobre nuestra tierra que el Espíritu de Dios y los ángeles del Cielo y los decretos de la *ecclesia* y la Misericordia de Dios acaban con ese sistema.

Y sí, te pedimos que tomes el control de lo que sucede el martes de la próxima semana. Sí, te pedimos que les des favor y bendición a aquellos que más se alinean contigo, y que no muestres favor a aquellos que menos se alinean contigo, Tus caminos y Tu voluntad. Pero lo vemos como parte del panorama general, no como el objetivo final. Sí, queremos un gobierno que sea justo y te sirva, así como queremos medios de comunicación que digan la verdad, pero nuestro enfoque está en Ti y en el Reino de los Cielos. Queremos simplemente que estas cosas sean una extensión de Tu voluntad llena de gracia, y Palabra y caminos y salvación en la tierra.

Habiendo dicho eso, nos ponemos de acuerdo y atamos toda obra de las tinieblas que intente interferir con tu voluntad y engañar y robar y causar disturbios. ¡Les decimos NO! ¡No tienen voz en esto!

Les pediré que hagan una cosa más antes de volver a mi asiento. Les pido que hagan esto porque el Señor me habló hace un año más o menos, tal vez hace dos años. Dijo que hay muchos pródigos que Él ha decidido no traer de vuelta todavía. Los he protegido. Los estoy guardando, pero no los he traído de vuelta porque sé a lo que quiero llevarlos y a lo que no quiero que entren. Quiero que entren en el derramamiento de Mi Espíritu, no en un sistema y estructura religiosa. Pero sé que es la hora y quiero que concluyamos este tiempo de oración (a menos que Jane guiarles a algo más) quiero que llamen a sus pródigos de regreso a la casa del Padre, porque esta es la temporada ahora, hacia dónde nos dirigimos.

Vean, el 2023 es el año del prodigo comenzando a correr a la casa del Padre. Vamos, llámelo, llámela por su nombre. Quite los poderes de las tinieblas de sus mentes, ore por revelación para ellos, ordene que vuelvan a sus sentidos como lo hizo el prodigo en las Escrituras. Rompa de ellos los espíritus de engaño y oscuridad, perversión, confusión, rechazo, religión, drogas, alcohol. ¡Los llamamos fuera de las pocilgas de la tierra! Les decimos, ¡vuelvan a sus sentidos! ¡Ya no se les permite vivir allí! Deben volver a casa, a la casa del Padre. Deben hacerlo. Oren en el Espíritu.

Jane: Señor, recibimos la profundidad de esta palabra y simplemente decimos –nuevamente– que estamos en acuerdo con lo que has dicho. Hemos sido llamados para un momento como éste. Entregamos nuestras vidas, ponemos el ministerio en el altar. Es todo tuyo. Haz tu voluntad.